

家の中でできる「ゲンキリン」ならではの楽しさを届けます  
**5月1日（金）より「サッカー」と「ダンス」の動画コンテンツを公開**  
～ゲンキリン WEB サイト内で特設ページを公開～

キリンビバレッジ株式会社（社長 堀口英樹）は、2019年3月に始動した子どもたちの「ゲンキ」を育む活動「ゲンキリン プロジェクト」から、「サッカー」と「ダンス」の動画コンテンツを「ゲンキリン」WEB サイト内特設ページにて、5月1日（金）0時より公開します。

家で過ごす時間が増える昨今、子どもたちが外で遊ぶ時間や友達と会う時間が少なくなり、子どもたちだけでなく保護者の日常生活にも影響が出ていると考えられます。

「ゲンキリン プロジェクト」では、ゲンキリン アンバサダーと一緒に「子どもが自分の頭で考える（＝想像力を養う）」ことをサポートするため、子どもたちや保護者の方々に向け、家の中でも「サッカー」や「ダンス」を楽しんでいただける動画を公開します。

「サッカー」動画では、ゲンキリン アンバサダーであるサッカー選手5名<sup>※</sup>の協力のもと、ペットボトル飲料のキャップを使ってできる簡単な遊び「フィンガー・フットボール」を、「ダンス」動画ではゲンキリン アンバサダーである「Girls<sup>2</sup>（ガールズ ガールズ）」が「KEEP THE DISTANCE, KEEP DANCING」をテーマに家で踊れるダンス動画を配信し、子どもたちの運動不足の解消と元気を応援します。

※ 選手名：久保建英、中井卓大、武藤嘉紀、森重真人、吉田麻也（五十音順）

「ゲンキリン プロジェクト」は今後も子どものココロとカラダの成長に寄与するために、子どもたちの「ゲンキ」を育む活動を行っていきます。

<サッカー動画「GENKIRIN CUP 2020」>

「おうちでできるペットボトルのキャップを使ったフィンガー・フットボール」

●概要：

家にいる機会が増え、外で大好きなサッカーができない子どもたちに「どんな状況でも、工夫次第で、いつでもどこでもサッカーを楽しめる！」ことを伝えていきます。家の中でも楽しめる、指を使った「フィンガー・フットボール」は、ペットボトル飲料のキャップをボールに見たて、指で弾いてドリブルやシュートを決める簡単な遊びです。家で楽しむサッカー選手の様子や選手からのメッセージを「ゲンキリン」WEB サイト内で配信します。

●公開日時：2020年5月1日（金）0時

●URL: [www.kirin.co.jp/csv/genkirin/genkirincup.html](http://www.kirin.co.jp/csv/genkirin/genkirincup.html)



<ダンス動画「KEEP THE DISTANCE, KEEP DANCING」>

「おうちでできる Girls<sup>2</sup> オリジナルのダンス動画を配信」

●概要：

家にいる機会が増え、友達に会えない寂しさと運動不足を抱えた子どもたちに「たとえ今は友達に会えなくても、ダンスを通じて、心をひとつに頑張ろう！」というメッセージとともに、「Girls<sup>2</sup>（ガールズ ガールズ）」が楽曲「ABCDEF ガール」に乗せて、簡単に家で踊れる振り付け動画を配信し、「ゲンキリン」WEB サイト内でも公開します。

●公開日時：2020年5月1日（金）0時

●URL: [www.kirin.co.jp/csv/genkirin/keepdancing.html](http://www.kirin.co.jp/csv/genkirin/keepdancing.html)



キリングループは、自然と人を見つめるものづくりで、「食と健康」の新たなよろこびを広げ、こころ豊かな社会の実現に貢献します。